



Food Safety Directorate
1400 Merivale Radd
Postal Locator: T2-4G
Ottawa, Ontario, Canada
K1A 0Y9
Tel: (613) 773-5840/Fax: (613) 773-5642

Direction de la salubrité des aliments
1400, chemin Merivale
Localisateur postal: T2-4G
Ottawa (Ontario) Canada
K1A 0Y9
Tél.: (613) 773-5840 / Télécopieur: (613) 773-5642

Date:2009/09/22

File/Dossier: G232

Green Century Enterprises Inc.
120-4011 Viking Way
Richmond, BC Canada
V6V 2K9

RE: G232 **Green Century Enterprises Inc.**
Richmond, BC V6V 2K9, Canada
2009/09/22 q1 PSM (Plant Starch Material)
 Meat Tray

This will acknowledge your submission dated 2009/04/01, concerning the aforementioned packaging material for which you have requested acceptance for use in food processing facilities.

Based on the available information, no objection will be taken to the use of the above packaging material for direct contact with meats, seafood, fruits & vegetables packed and stored in ambient, refrigerated or frozen temperatures.

The acceptance of this packaging material will depend upon its continued acceptability to all concerned.

Nous accusons réception de votre soumission datée du 2009/04/01 concernant le produit cité en rubrique pour lequel vous demandez une acceptation pour utilisation dans les établissements de transformation alimentaire.

Sur la base des informations disponibles, nous n'avons aucune objection quant à l'utilisation du produit comme matériau d'emballage entrant en contact direct avec les viandes, les fruits de mers, les fruits et légumes emballés et entreposés à des températures ambiantes, de réfrigération ou de congélation.

L'acceptabilité du matériau d'emballage sera conditionnelle à la satisfaction de toutes les parties intéressées.

Should any changes occur in the chemical formulation of the aforementioned packaging material, then this acceptance will be considered **NULL and VOID**.

Cette acceptation sera considérée comme **NULLE et SANS EFFET** si l'on procède à une modification quelconque dans la formulation chimique du matériau d'emballage ci-haut mentionné.

Yours truly,

Je vous prie d'agréer l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Agent de programme
Évaluation chimique
Direction de la salubrité des aliments


Bernard Dallaire
Program Officer
Chemical Evaluation
Food Safety Directorate

BD/sd